

L'Indépendant, 23/08/23

Pyénées-Orientales : l'orage déclenche un incendie à plus de 2500 mètres d'altitude

Un orage a éclaté ce mercredi après-midi sur les hauteurs de la Cerdagne. La foudre a déclenché un incendie au-dessus de Porté-Puymorens.

L'alerte a été donnée vers 16 h 20 ce mercredi pour un départ de feu de végétation sur la commune de Porté-Puymorens. C'est en fait au pic Mercader, situé à plus de 2500 mètres d'altitude à la limite de l'Ariège, que la foudre a embrasé des genêts et de l'herbe rase.

Une trentaine de sapeurs-pompiers, à bord de 5 ou 6 engins de feu de forêt, ont été dépêchés sur les lieux, particulièrement difficiles d'accès. Les flammes ayant pris, loin de tout accès routier, l'intervention de l'hélicoptère bombardier d'eau Morane 66 a été décisive. Il a effectué une dizaine de largages sur zone. Vers 20 h, le sinistre était maîtrisé. Environ 500 m² de végétation ont été brûlés.